

Rouge Productions présente

LA SOCIALE

VIVE LA SÉCU!



un film de Gilles Perret

Produit par Jean Bigot
assisté de Camille Gillet

Image
Jean-Christophe Hainaud

Montage
Stéphane Perriot

Musique originale
Laurie Derouf

Avec la participation de : Eymeric Jorat, Bruno Rodriguez, Christian Chauvin, Laurent Mollard, Didier Pêcheur, Maëlle Perret, Yann Chapron, Philippe Fontaine, Olivier Dassonville, Marion Pasquier, Raymond Macherol, Jean-Bernard Emery. Et de la Région Rhône-Alpes, de France Télévisions, du Centre National de la Cinématographie, des Mutuelles Entis, des Mutuelles de France, de la CGT, de la Ligue de l'Enseignement, de la FOL 74, du comité des 70 ans de la Sécurité Sociale et de tous les généreux contributeurs.

Près de chez vous!
MERCREDI 22 NOVEMBRE à 20h30
Salle des fêtes de Puy l'évêque

Entrée gratuite

Ciné débat

**Autour de « La sociale », un
film de Gilles PERRET.**

Après une communication complémentaire sur Ambroise Croizat CROIZAT l'un des principaux bâtisseurs de la « sécu » - Jean-Luc AMBROSINI, membre de l'Institut Régional d'Histoire Sociale CGT Midi Pyrénées, animera le débat.

« En racontant l'étonnante histoire de la Sécu, la Sociale rend justice à ses héros oubliés, mais aussi à une utopie toujours en marche, et dont bénéficient 66 millions de Français. »

« La sécu, le film qui se bat pour la garder. La sécu a 70ans et fait le quotidien de chacun, pourtant son histoire est mal connue quand elle n'est pas l'objet d'un véritable révisionnisme.

Le cinéaste Gilles Perret en restitue le sens et les valeurs issues du Comité National de la Résistance. » (Journal l'Humanité)



Soirée organisée par l'Union Départementale CGT du Lot

www.lacgt46.fr